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「第 19回 大月みらい協議会（人口問題・地域活性化を考える市民会議）」 

会 議 概 要 

  

日  時  平成２９年３月２４日（金）午後７時から午後８時３０分まで 

場  所  大月市民会館 ４階視聴覚室 

出 席 者  石井市長 ・ 委員１１名（８名欠席） 

小鷹侑子、佐藤茂幸、志村淳、志村賢二、中島啓介、藤井真弓、星野喜忠 

三木範之、武者稚枝子、渡辺勝 

【事務局】 石井総務部長、石井企画財政課長、藤原地域活性化担当リーダー、榎本、堀内 

 

１．星野議長あいさつ 

  皆さんこんばんは。お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。季節も春に向か

いまして、三寒四温と言いますか、寒い時と暖かい時が互い混ぜにやって来る季節となっ

てきました。 

  私どもの会議もここで２年目ということで、当初予定されていた任期の最後の月となり

ました。次年度以降どのような形で会議を行っていくのかということも含めて、今日は、

特に皆様方の今後について、ご意向を伺いたいと思います。また、今日はお忙しい中を石

井市長にもご出席していただきました。今後、どんな課題があるのかということを整理す

ることと同時に、個々の皆さんのご意見をお一人ずつ聞いて、次年度以降の体制を整えて

いくことになろうと思います。有益な会議となりますよう、よろしくお願いいたします。 

 

２．石井市長あいさつ 

  皆さんこんばんは。３月の年度末になりまして、大変お忙しい中、また遅い時間帯にも

関わらずご出席いただきましてありがとうございます。２年間、皆さん方に様々な議論を

していただいた成果というものは、これからいろいろな形で出て来るのかなと思っており

ます。間もなく新しい年度が来るわけでありますが、本日議会の最終日でありまして、こ

れまで設けていなかった副市長に、ここにおられます石井康雄総務部長を選任し、議会か

ら同意を得られました。 

４月からは我々が目指している人口減少対策をさらに加速するための様々な施策を打ち

出していこうと考えております。皆さん方には、是非今後も民間からの視点で、より良い

ご意見を出していただきながら、大月市の将来に向けて活力あるまちづくりを目指して参

りたいと考えておりますので、何卒よろしくお願いいたします。また、２年間は皆さん方

には、非常に熱心にご議論いただき、いろいろなテーマを出していただきました。これら

をつなげることによって、このまちづくりが更に深化すると私どもは考えております。そ

して、大月市都市計画マスタープランに基づき、それぞれの地域の今後のあるべき姿や地
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域の特色を活かしたまちづくりを進めていくわけではありますが、大月駅北側の工場跡地

や猿橋駅周辺、桂台を結ぶラインなどは地域の中心となっていくことになると思います。

今後、これらを我々と民間の皆さん方がさらに力を合わせながら、活力あるまちづくりを

目指していくことになると思います。 

  皆さん方には、任期２年の区切りを付けていただくわけでありますが、今後もこれまで

のいろいろな経験や体験を活かしていただくという意味では、さらに、このみらい協議会

を支えていただいて、お力添えをいただきたいとあらためてお願いをする次第であります。  

いずれにしましても、平成２９年度はこれから非常に重要な時期になります。このこと

を我々も肝に銘じて、皆さん方の意を汲みながら、深化して参りたいと思っております。

そして、今日は皆さん方に、さらに次年度も委員として再任をお願いしたいという意味で

出席させていただきました。皆さん方の思いをぶつけていただきながら、このみらい協議

会を更に推し進めていただければ、私どもは非常に心強いと思っておりますので、よろし

くお願いをする次第であります。 

そして、前回も申し上げましたが、まず地域を活力あるエリアにしていくためには、「医

療」と「教育」であろうと考えます。このことを中心に考えまして、特に、皆さん方には

「教育」の部分を大きなテーマとしていただいて、いろいろな流れを作っていければと思

います。また、教育委員会とのつながりを更に強化していきながら、官民が一体となって、

「ふるさと教育」を大きく育て上げていこうと思っておりますので、このような考えの中

で、ご協力いただきたいとお願い申し上げまして、皆さん方の更なるご健勝、ご活躍を祈

念いたしまして、私からのこの２年間に対する御礼と、これからのリスタートということ

をお願いする次第であります。よろしくお願いいたします。 

 

 

３．議事 

（１）第１８回会議概要について 

・第１８回会議概要の市ホームページへの公開について承認された。 

 

（２）総合戦略に関する大月みらい協議会からの意見について（報告）   

 ・総合戦略に関してこれまでに出された意見を一覧にして取りまとめ報告を行った。 

 

（３）大月みらい協議会委員再任の意向確認について 

・みらい協議会委員から、次年度以降の委員再任の意向について発表した。 

その後、石井市長と意見交換が行われた。  

 


